
op
 
P
s
 
E
V
 

du
 

    

    
      

  

CÂMARA MUNICIPAL DE 

ITAPEMIRIM 
—— PODER LEGISLATIVO — — 

Ata da 34º iirigósima ana Ssusfio ordinária do 1º (primeiro) Período Legislativo 
Ordinário, da 20º (vigésima) Legislatura da Câmara Municipal de Itapemirim Estado do 
Espírito Santo, realizada no dia 21 de setembro de 2021, na sede do Legislativo, situado 
na Rua: Adiles André, s/n, Serra Mar, Itapemirim-ES, sob a Presidência do Vereador 
José de Oliveira Lima. À hora regimental, foi registrada a presença dos seguintes 

vereadores: Alcione de Amorim Gomes, Antônio Carlos Helvécio, Erasto da Costa 
Rocha, João Bechara Netto, Júlio César Carneiro, Lucimar Alves Soares, Renildo 
Nascimento Peçanha, Lenildo Henriques, Júlio César Ferreira de Magalhães e Paulo 
Sérgio de Toledo Costa. A Sessão teve início com a leitura da Bíblia e com os 

mprimentos do Secretário Vereador João Bechara Netto e após deu-se início ao 
MATERIAL DE EXPEDIENTE: Ofício Externo Nº 79/2021. Ementa: Processo ALES nº 
10850/2021 - Indicação 3403/2021 da Assembleia Legislativa do ES pela Comissão de 
Proteção à Criança e ao Adolescente e de Política de Drogas - Dispõe sobre a Equipe 
técnica psicossocial e Equipe técnica de interpretação de Libras e Braille em todos os 
Conselhos Tutelares ou em suas Coordenadorias. Autoria: Assembleia Legislativa do 
Espírito Santo. Ofício Externo Nº 82/2021: Ementa: Processo ALES nº 10659/2021 - 
Indicação 3311/2021 da Assembleia Legislativa do ES pela Comissão de Proteção à 
Criança e ao Adolescente e de Política de Drogas - Dispõe sobre atualização e adequação 
da Legislação Municipal que estabelece o Conselho Tutelar. Autoria: Assembleia 
Legislativa do Espírito Santo. Indicação Nº 125/2021. Ementa: Indica que seja 
reativada a Unidade de Saúde Básica na comunidade de Córrego do Ouro, neste 
Município. Autoria: Vereador Erasto da Costa Rocha. Emenda Modificativa Nº 
01/2021. Ementa: Emenda modificativa dos artigos 23 a 29 do projeto de lei 
complementar nº 007/2021 que “dispõe sobre tempo de contribuição e demais requisitos 
para aposentadoria dos servidores municipais, bem como cálculo de proventos, reajustes, 
regras de transição e pensões por morte”. Autoria: Vereador Presidente José de 
Oliveira Lima. Projeto de Lei Complementar Nº 08/2021. Ementa: Altera o programa 
de benefícios dos servidores públicos do município de Itapemirim - PROBEN, instituído 
pela lei complementar nº 247, de 7 de novembro de 2019 e dá outras providências. 
Autoria: Poder Executivo Municipal. Após a leitura do Projeto acima citado o vereador 
João Bechara disse existir um pedido de urgência especial no Projeto e salientou que o 
mesmo deu entrada na Câmara 02 ou 03 vezes com o mesmo assunto com uma lei em 
vigor existente, inclusive o prefeito pagou o benefício de janeiro a agosto do corrente ano 
usando a lei municipal Lei Complementar Nº 252 de 18 de maio de 2021, disse não 
entender porque o Projeto retornou a casa, considerou desnecessário por já existir a lei 
municipal que prevê o pagamento do benefício. O pedido de urgência do Projeto acima 
citado seguiu para apreciação do Plenário para votação de urgência especial, sendo 
reprovado à unanimidade e seguiu em tramitação normal e encaminhado ao Jurídico 
Legislativo e Comissões Permanentes para emissão e parecer. Projeto de Lei Nº 48/2021. 
Ementa: Institui a divulgação da listagem dos medicamentos disponíveis e em falta na 
rede pública municipal de saúde. Autoria: Vereador Renildo Nascimento Peçanha. 
Ofício Nº 546/2021. Ementa: Pedido de direito a Tribuna referente ao Projeto de Lei Nº 
06/2021 que dispões sobre o uso e ocupação do solo urbano em Itapemirim. Autoria: 
Secretária de Desenvolvimento Econômico Social e Cidadão. O Presidente José Lima 
agradeceu a presença de visitantes, público presente e convidou o secretário Luciano 
para ocupar a tribuna. Secretário Luciano cumprimentou a todos, agradeceu aos 
senhores vereadores na figura do Presidente José Lima pela oportunidade de estar na 
presente sessão representando a Secretária de Desenvolvimento Econômico Social, 
agradeceu ao Prefeito Thiago pela oportunidade como servidor Público efetivo no cargo 
de contador ter a oportunidade de atuar propositadamente junto com o Executivo 

    

CÂMARA MUNICIPAL CONTROLADORIA PRODUÇÃO LEGISLATIVA 
www.camaraitapemirim.es.gov.br/ http://controladoria.camaraitapemirim es .gov.br/portal/ www.splonline.com.br/camaraitapemirim/



CÂMARA MUNICIPAL DE 

= ITAPEMIRIM 
PODER LEGISLATIVO — — ——    

Municipal promover desenvolvimento econômico do Municipio é uma satisfação e para 
avançar em um tema considerado importante pediu auxílio da equipe de apoio na 
exposição do material preparado para ser visualizado por todos os presentes para melhor 

esclarecimento, mencionou ter tido a oportunidade de se reunirem com vários dos 
senhores vereadores na qual apresentou detalhadamente o projeto, mas diante das 

dúvidas ainda remanescentes considerou relevante prestar esclarecimentos necessários 
Projeto de Lei Nº 06/2021, após o relato o secretário Luciano agradeceu e se 

disponibilizou para qualquer dúvida especifica. Vereador Júlio César Carneiro: 
Cumprimentou a todos, perguntou como ficaria a parte de zoneamento da Apa da 
Guanandi, se irá autorizar a construção de empreendimento e industrias; O secretário 
Luciano respondeu através do slide com o demonstrativo dos mapas aprovados que as 

zonas marginais dos rios e lagoas permanecem como zona de preservação ambiental, 
valendo não só para regras locais como federais para o tema. Vereador João Bechara: 
Perguntou se a lei seria do ano de 2016, o secretário Luciano respondeu que era a Lei Nº 
245 do ano de 2019. Vereador João Bechara disse ter levantado uma lebre na sessão 
anterior que a última alteração aprovada pela câmara com relação ao PDM se tornou a 
Lei Complementar 245 de 03 de outubro de 2019 e publicada no diário oficial dia 11 de 
outubro de 2019 e 15 meses mais tarde, ou seja, 20 de janeiro de 2021 essa mesma Lei 
complementar 245 de 03 de outubro de 2019 teria sido republicada e por qual motivo; O 
secretário Luciano disse que teria sido republicada a pedido da Secretária de 

/ Desenvolvimento Econômico Social e Cidadão e explicou que teria sido pela ausência da 

     
Lei Nº 245/2019 no site da Câmara. Vereador João Bechara perguntou se existe algum 
interesse do Executivo Municipal em fazer a Rodoviária na chegada de Itaoca em uma 
área que inicialmente nos PDM anteriores estava como preservação ambiental e se 
transformou em zona de ocupação restrita e abarcar o projeto da Rodoviária, e se tem 
alguma empresa interessada em loteamento na chegada de Itaoca. O Secretário Luciano 
respondeu que as alterações do PDM e da Lei Complementar Nº 198 aconteceram dentro 
da tramitação da Lei Complementar Nº 245/2019, foram um conjunto de alterações. 
Vereador João Bechara perguntou se existe conselho do PDM em Itapemirim; o Secretário 
uciano respondeu que o conselho existiu na lei revogada e atualmente estão com uma 

agenda para complementar e restabelecer o conselho, plano de mobilidade urbana, lei de 
zoneamento, pois quando a lei Nº 198 foi feita existia urgência em adequar o PDM anterior 

para o PDM mais equilibrado, acredita ser um passo de cada vez para não cair. Vereador 
Paulo Sérgio: Cumprimentou a todos, perguntou ao secretário Luciano sobre um 
loteamento no Portal de Paineiras e do futuro loteamento no trevo de Campo Acima que 
serão transformadas em área urbana; o Secretário Luciano respondeu que irão resolver 
dentro da lei de perímetro urbano quando a lei de zoneamento for aprovada com a 
colaboração dos vereadores. Vereador Júlio César Magalhães: Agradeceu e 
parabenizou ao secretário Luciano pela humildade, belo trabalho e sabe que a aprovação 
do referido projeto irá trazer muitas melhorias e oportunidade para o povo. O Secretário 
Luciano agradeceu aos vereadores que tiveram a sensibilidade de ouvi-lo em algumas 
reuniões, se disponibilizou para sanar qualquer dúvida em qualquer momento em 
qualquer das propostas que vierem do Executivo Municipal delegadas pelo Prefeito a 
oportunidade de trabalhar pelo município. Em seguida deu-se início ao PEQUENO 
EXPEDIENTE: Vereador João Bechara Netto: Cumprimentou a todos, relatou que após 
a sua manifestação na sessão passada com relação a falta de manutenção na Estrada 
Paineiras, Sapucaia e Frade, no dia seguinte uma equipe estava no local com caminhão 
e maquinário concertando os pontos mais criticos da estrada, considerou desnecessário 

a chegar a tal ponto de chamar na “xinxa” as pessoas mostrarem a que vieram, portanto, a 
população cobra e quer o serviço prestado na manutenção de estradas rurais: Mencionou 
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algumas reivindicações com relação as estradas que liga Beira-Rio e Paineiras que estão 
em uma situação lamentável, disse ter passado no local para averiguar e vê a realidade 
“nua e crua” e gostaria de entender qual o cronograma da Secretária do Interior, se estão 
priorizando porteira para dentro ou deixando uma estrada de serventia pública de forma 

ral em 2º plano; Tem a estrada que liga Bom Será a Beira Rio sem acesso a estrada, 
om falta de transporte escolar que se encontra em uma situação caótica na qual o ônibus 
ão consegue passar, principalmente no período de chuva; disse receber ligações 

diariamente cobrando onde está o maquinário da Prefeitura e da secretária do Interior, 
pois a essência da sua existência é resolver o problema da porteira para fora, dar 
manutenção das estradas e condições de bens, serviços e chegar nas mais diversas 
comunidades, distritos e regiões sem viver os inconvenientes de estradas vicinais 
intransitáveis, é preciso que a secretária do interior funcione, portanto o homem do campo, 
do interior está sofrendo por falta de estradas dignas, os mesmos sentem-se excluídos 
por serem do meio rural e a Administração ao invés de quebrar tal situação contribui para 
essa exclusão e acepção, finalizou dizendo querer igualdade e condições dignas para o 

cidadão do meio rural. Vereador Alcione: Cumprimentou a todos, disse que a 
reivindicação do vereador João Bechara teria sido igual a sua há uns tempos atrás da 
mesma comunidade de Sapucaia que está abandonada, de igual forma é a comunidade 
de Afonso com dificuldades de acesso nas estradas; comentou que o prefeito teria 
postado nas redes sócias que estaria retomando a obra da Rodovia do Contorno que liga 
Gomes até o Monte Agá, passou no local para conferir e viu 04 (quatro) pessoas 
trabalhando sem maquinário, ficou surpreso, pois é uma Rodovia de mais de 10 km, 
indagou quando aquela obra iria sair; comentou que juntamente com o vereador Julinho 
procuraram o presidente da Associação de Palmital Niltinho na qual protocolou na 
Prefeitura um pedido de emenda de 140.000,00 (cento e quarenta mil reais) para ser 
enviada à Câmara com o objetivo de comprar implementos de maquinários, acreditando 
que seria aprovado pelos vereadores, pois está dentro da legalidade, mas já passaram 
mais de 02 meses e não tiveram respostas do prefeito, alguns implementos foram 
comprados com “vaquinha”, disse que os agricultores estão desguarnecidos com falta de 
máquinas e não conseguem plantar e nem colher, considera uma classe; comentou que 
voltaram com as obras na quadra de Palmital, mas não fizeram o banheiro químico, 

fizeram arquibancadas para o lado de fora e o muro de frente e sem cantina. Vereador 

    

   

Antônio Carlos: Cumprimentou a todos, comentou sobre as cobranças feitas pelos 

munícipes, agradeceu aos vereadores João Bechara e Alcione pelas reivindicações pela 

comunidade de Sapucaia e ao secretário Vinicius da limpeza urbana que atendeu o 

pedido dos vereadores; fez um agradecimento a secretária Eliza e a equipe de socorrista 
em nome de um amigo “Adilinho” na qual o filho sofreu um acidente, se machucou muito 
e correu o risco de perder a perna; lembrou das dificuldades que a saúde de Itapemirim 
vive atualmente que está muito difícil e complicado, pediu não prefeito Thiago mais 
investimento na saúde, capacitar e dar condições de trabalho para os profissionais que 

ocupam a pasta; agradeceu a secretária de saúde Eliza pela sua competência; 

parabenizou cada vereador que tem feito seus projetos e reivindicações e cobrado o 

direito do povo, pois foi para isso que foram eleitos independente de lado político. 
Vereador José Lima: Cumprimentou a todos, disse que um dia irão agradecer pelo 
interior está sendo bem cuidado, disse ser lamentável as condições a estrada de Santa 
Rita que liga Santo Amaro, lâmpadas queimadas há mais de 02 (dois) anos a falta de 
medicamentos para os mais carentes, são situações que precisam ser resolvidas e foram 
eleitos para representar o povo, acredita ser possível a população ter saúde e educação 
boa, nem tudo está ruim, mas muita coisa precisa ser acertada e a lei precisa ser cumprida. 
Em seguida passou para o GRANDE EXPEDIENTE: Vereador João Bechara: 
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nail; camara QOcamaraitap: 

Mencionou sobre a falta de transporte escolar em algumas comunidades que vem 
acontecendo aproximadamente há 30 (trinta) dias nas Escola Pedra Branca em Brejo 
Grande do Sul próximo à Divisa com Presidente Kenedy e Escola Brejo Grande do Sul 
que fica próximo a unidade de saúde; mencionou sobre um relato de uma moradora de 
Itaoca pedindo ajuda quanto aos moradores de rua que costumam surgir no verão e este 

-estão chegando mais cedo e fazendo dos logradouros públicos como praças, praias, 
fiente de comércio e residência como abrigo provisório com colchão e roupas pessoais, 
trazendo transtornos deixando esses locais sujos, espalhando suas roupas, fazendo 
necessidades fisiológicas em qualquer canto e espantando os clientes dos comércios, 
vereador João Bechara chamou atenção da secretária de Assistência Social e Cidadania 
que existe uma forma de resolver o problema identificando que são os moradores de rua 
e mandando de volta para o destino deles e aqueles que vivem do turismo não sejam 
prejudicados. Disse ter ficado assustado quando viu no diário oficial da semana anterior 
a publicação do resultado de um pregão presencial relacionado a contratação de 
prestação de serviço de organização, produção e realização de shows piro musical e 
pirotécnico coreografado para atender os eventos do calendário oficial de réveillon na 
praia de Itaipava e Itaoca, sede do municipio incluindo no valor de 3.000.000,00 (três 
milhões de reais), vereador João Bechara disse soar imoral um contrato no valor acima 
mencionado sabendo que encontra-se em um programa de enfrentamento da pandemia, 
disse existir uma lei complementar federal que não permite conceder revisão anual, 
vantagens, aumento de salário e plano de carreira aos servidores públicos, indagou se 
poderia contratar foguete no valor acima informado, mas ao analisar o texto como um todo 
entendem que o prefeito precisar pagar os advogados caros que contratou em Brasília, 
inclusive advogados de ex-presidente Lula, advogados famosos que cobram cachê alto 
para defender seus clientes, daí sai o dinheiro para pagar advogado caro, disse ter 
contratado recentemente um escritório Paraguai no escritório de Brasília com a prestação 
em tese de resgatar dinheiro do royalties a fundo perdido contrato de risco de 05 anos, 

P entende-se por que tanta demora um afastamento imediato dentro de um julgamento da 
justiça eleitoral e porque tanta demora para marcar uma nova eleição suplementar, porque 
é muito dinheiro, é muita coisa envolvida em jogo, considera ser muito fácil quando se usa 

, dinheiro do cofre, do povo para se manter no poder a qualquer custo, vereador João disse 
que terá um preço a se pagar e chegará, disse que fala muito e não tem medo do que fala 
e se responsabiliza e muitos não tem coragem de falar e enquanto tiver compromisso com 

aqueles que se acham deuses e semideuses, tiranos que se julgam acima da lei nunca 

    

   

a verdade nunca terá medo de falar a verdade, mesmo que isso incomode os poderosos, 

terá medo de bater de frente com os corruptos, pois seu compromisso é com o povo de 
Itapemirim. Vereador Júlio César Magalhães: Cumprimentou a todos, disse que os 
vereadores João Bechara e Alcione estão com moral por terem sido atendidos para passar 
uma máquina; comentou sobre a moradora de Itaoca que reclamou dos moradores de rua 
e já está sendo resolvido por um grupo da igreja católica juntamente o turismo: agradeceu 
a presença da secretária de saúde Eliza; parabenizou o subsidio do óleo federal: quis 
“puxar a orelha” da administração referente ao subsídio para o arrendatário do barco que 
não estão recebendo. Vereador Erasto da Costa Rocha: Cumprimentou a todos, 
agradeceu a Deus, disse que também tem queixas a fazer, pois todo impacto que vem do 
município quem recebe são os vereadores e se não estiver protegido não consegue 
trabalhar para a população; agradeceu a elétrica pelos serviços prestados, mencionou 
uma estrada em Brejo Grande indo para Campo Novo, onde muitos não conhecem que 
foi feita só 30% da estrada há 10 meses atrás e recebeu a notícia que vereador não 
poderia ser atendido, mas o vereador Erasto disse que quer ser atendido, pois quem bate 
na casa da população são os vereadores que precisam apresentar um bom caráter e dizer 
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que irão ajuda-los e cumprir o prometido, disse nunca ter ouvido secretario dizer que não 
iria ser atendido como vereador; conversou com a secretária de saúde Eliza sobre a 
reabertura do pronto socorro do Hospital Santa Helena, pois a população do município 

precisa muito, porquanto os recursos de Itapemirim são muito grande para deixar a 

população passar por tal necessidade, pois a saúde de Itapemirim não está bem e precisa 
melhorar. Vereador José Lima: Disse que Itapemirim é o 13º no cenário político e 65 
municípios ficam depois, e no Sul em relação ao cenário econômico e político Itapemirim 

a em 2º lugar perdendo para Cachoeiro de Itapemirim, Itapemirim tem a renda per capta 
bem relevante perdendo para Kenedy, comentou que no momento uma boa parte dos 
holofotes do Estado voltaram para Itapemirim em decorrência de problemas vividos, disse 
que os comentários dos vereadores João Bechara e Erasto deixa um pouco entristecido, 
portanto é a realidade, porquanto as estradas do interior estão intransitáveis enquanto 
gastar 3.000.000 (três milhões) com fogos de artifícios que duram 20 minutos considera 
no mínimo uma falta de coerência, de administração e ingerência do dinheiro público; 
disse que atualmente o município tem um orçamento de 463.000.000 (quatrocentos e 
sessenta e três milhões) considerado rico, o recurso público precisa ser olhado com 

seriedade e respeito. ORDEM DO DIA: Projeto de Resolução Nº 01/2021. Ementa: 
Dispõe sobre a reformulação do código de ética e decoro parlamentar da câmara 
municipal de Itapemirim, instituído pela resolução nº 032/1995. Autoria: Mesa Diretora. 
O Projeto foi dada sua devida publicidade na sessão ordinária no dia 03 de agosto de 
2021, posteriormente encaminhado a Procuradoria Geral Legislativa e Comissões 

IN Permanentes que opinaram com parecer favorável, seguiu em discussão única. Vereador 

A João Bechara: Disse que o código ético e parlamentar da Câmara é uma Resolução de 
WS, 32 de maio de 1995 e teve a humildade de dizer que não conhece, considerou muito 

estranho o Tribunal de Contas cobrar a reformulação de um código de ética e decoro 
parlamentar, mas não quis se aprofundar na discussão por não ser formado e ter pouco 

G conhecimento na área de direito e por esse motivo vereador João Bechara absteve seu 

“= voto no Projeto de Resolução acima citado por já existir um código de ética e decoro 
parlamentar embora seja do ano de 1995. Vereador Júlio César Carneiro absteve seu 
voto. Vereador Lucimar absteve seu voto. Vereador Antônio Carlos solicitou vista do 
Projeto de Resolução acima citado. Projeto de Lei Nº 37/2021. Ementa: Dispõe sobre a 
concessão dos incentivos fiscais para a instalação de novos empreendimentos 
econômicos no município de Itapemirim. Autoria: Vereador Antônio Carlos Helvécio. O 
Projeto foi dada sua devida publicidade na sessão ordinária no dia 17 de agosto de 2021, 
posteriormente encaminhado a Procuradoria Geral Legislativa e Comissão Permanente 
Colejur, ambos emitiram parecer favorável, entrou em 12 discussão, 12 votação e 

  

    
   

              

    

   
    

    

    

aprovado à unanimidade e retornou a pauta na presente sessão para conclusão do trâmite 
Legislativo, seguiu em 2º discussão e 2º votação sendo aprovado à unanimidade. Projeto 
de Lei Nº 38/2021. Ementa: Dá denominação de Rua "Maria Cordeiro de Oliveira" em 
Graúna, neste Município. Autoria: Vereador Paulo Sérgio de Toledo Costa. O Projeto 
foi dada sua devida publicidade na sessão ordinária no dia 17 de agosto de 2021, foi 
encaminhado a Procuradoria Geral Legislativa e Comissão Permanente Colejur que 
opinaram com parecer favorável, seguiu em 1º discussão e 12 votação sendo aprovado à 

A unanimidade e retornou para a ordem do dia da presente sessão para conclusão dos 
trâmites, seguiu 2º discussão e 2º votação sendo aprovado à unanimidade. Projeto de 

Lei Nº 40/2021. Ementa: Dá denominação a Avenida “Brejo Grande”, na localidade de 
Brejo Grande do Norte, neste Município. Autoria: Vereador Erasto da Costa Rocha. O 
Projeto foi dada sua devida publicidade na sessão ordinária no dia 24 de agosto de 2021, 
foi encaminhado a Procuradoria Geral Legislativa e Comissão Permanente Colejur que 
opinaram com parecer favorável, seguiu em 1º discussão e 1º votação na sessão passada 
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sendo aprovado à unanimidade e retornou para a pauta da presente sessão para 
conclusão dos trâmites, seguiu 22 discussão e 2º votação sendo aprovado à unanimidade. 
Projeto de Lei Nº 41/2021. Ementa: Dá denominação de rua "Odilon Luciano da Roza” 
em graúna, neste Município. Autoria: Vereador Paulo Sérgio de Toledo Costa. O 
Projeto foi dada sua devida publicidade na sessão ordinária no dia 31 de agosto de 2021, 

i encaminhado a Procuradoria Geral Legislativa e Comissão Permanente Colejur que 
inaram com parecer favorável, seguiu em 1º discussão e 1º votação na sessão passada 

sendo aprovado à unanimidade e retornou para a ordem do dia da presente sessão para 

conclusão dos trâmites, seguiu 2º discussão e 2º votação sendo aprovado à unanimidade. 
Projeto de Lei Nº 44/2021. Ementa: Dá denominação de rua “Cristyan Leal Ferreira 

Brandão” no Bairro Jardim Paulista, neste Município. Autoria: Vereador Lucimar. O 
Projeto foi dada sua devida publicidade na sessão ordinária no dia 31 de agosto de 2021, 
foi encaminhado a Procuradoria Geral Legislativa e Comissão Permanente Colejur que 
opinaram com parecer favorável, seguiu em 1º discussão e 1º votação na sessão passada 

sendo aprovado à unanimidade e retornou para a ordem do dia da presente sessão para 
conclusão dos trâmites, seguiu 2º discussão. Vereador Lucimar: Agradeceu aos 
vereadores pela aprovação do projeto; seguiu em 2? votação sendo aprovado à 
unanimidade. Projeto de Lei Nº 45/2021. Ementa: Dá denominação de rua “Jonas Rohr, 
em Joacima, neste Município. Autoria: Vereador Júlio César de Magalhães. O Projeto 
foi dada sua devida publicidade na sessão ordinária no dia 31 de agosto de 2021, foi 
encaminhado a Procuradoria Geral Legislativa e Comissão Permanente Colejur que 

opinaram com parecer favorável, seguiu em 1º discussão e 1º votação na sessão passada 
sendo aprovado à unanimidade e retornou para a ordem do dia da presente sessão para 

conclusão dos trâmites, seguiu 2º discussão e 22 votação sendo aprovado à unanimidade. 
Projeto de Lei Nº 46/2021. Ementa: Dá denominação a unidade de saúde de “Deneval 
Ventura” em Rio Muqui pedra, neste Município. Autoria Lenildo Henriques. O Projeto foi 
Jada sua devida publicidade na sessão ordinária no dia 31 de agosto de 2021, foi 
encaminhado a Procuradoria Geral Legislativa e Comissão Permanente Colejur que 

opinaram com parecer favorável, seguiu em 1º discussão e 1º votação na sessão passada 

sendo aprovado à unanimidade e retornou para a ordem do dia da presente sessão para 
conclusão dos trâmites, em seguida seguiu 22 discussão e 2º votação sendo aprovado à 
unanimidade. Projeto de Lei Complementar Nº 06/2021. Ementa: Dispõe sobre uso, 
ocupação e parcelamento do solo urbano do município de Itapemirim e dá outras 

providências. Autoria: Poder Executivo Municipal. O Projeto foi dada sua devida 

publicidade na sessão ordinária no dia 13 de julho de 2021, foi encaminhado a 
Procuradoria Geral Legislativa e Comissão Permanente Colejur que opinaram com 
parecer favorável, seguiu em 12 discussão e 1º votação na sessão do dia 09 de setembro 
com pedido de vista do vereador João Bechara e retornou para a ordem do dia da sessão 
de 14 de setembro com pedido de vista do vereador Júlio César Carneiro e retornou na 
presente sessão para conclusão dos trâmites, seguiu 2º discussão. Vereador João 

Bechara: Agradeceu a presença do secretário Luciano Mourisco que compareceu a Casa 

e deu suas justificativas em cima do assunto levantado na sessão anterior e fez seu papel 
de secretário de pasta e não fugiu como muitos fazem, diferente dos outros secretários 
que fizeram “pouco caso” do convite a convocação e demonstraram falta de respeito a 

Câmara; vereador João Bechara pediu com todo carinho e respeito ao secretário Luciano, 
mas discordou do seu posicionamento por não mencionar a publicação do PDM de 11 de 

outubro de 2019 por falha ou passou batido, mas não conseguiu ser convencido com 
relação a explicação dos mapas de zoneamento e para ser muito coerente com a linha de 
raciocínio que segue e ter uma noite de sono tranquila de não correr o risco de ser avalista 
de regularizar irregularidade absteve seu voto. Vereador Renildo: Cumprimentou e 
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agradeceu a presença do público presente, parabenizou o Projeto acima citado, é a favor 
por desejar o desenvolvimento do município, disse que o distrito de Itaipava e algumas 
regiões do município sofrem por falta de empreendimentos em Itapemirim pelas 
dificuldades das licenças que não eram viáveis, as empresas não querem vim para 
Itapemirim pelas isenções de imposto e sim pelas facilidades nas licenças ambientais, 
lembrou que não estava defendendo o Executivo e sim parabenizando o trabalho dos 
secretários Luciano e José Arthur; Vereador Renildo indagou que desenvolvimento 
Itapemirim terá se os vereadores votarem contra o projeto; comentou ter ficado triste com 
executivo sobre o projeto que foi aprovado pelos 11 (onze) vereadores e enviado para 
Prefeitura para ser sancionado e publicado e voltou para a Câmara e ser promulgado 

pelo Presidente, considerou uma falta de respeito do Executivo. Vereador Júlio César 
Magalhães: Sente-se seguro e entende as colocações do vereador João, pois sempre foi 
cauteloso nessas questões, comentou sobre as melhorias que virão do projeto acima 
citado e seu voto é a favor do projeto. Vereador Erasto: Considera o projeto acima citado 
muito bom e necessário e por esse motivo seu voto é favorável. Vereador Paulo Sérgio: 
Cumprimentou a todos, parabenizou o projeto, entende a republicação do mesmo, disse 
aos vereadores que o projeto acima citado precisa ser aprovado com a máxima urgência, 
pois existem alguns empreendimentos que estão travados no município e com a 
aprovação do referido projeto na Câmara, irá desenvolver os trabalhos do município para 

/ que cresça com emprego e renda e por esse motivo seu voto é favorável. Vereador Júlio 

    

  

   

César Carneiro: Disser ter feito o pedido de vista em análise criteriosa a cada artigo do 
presente projeto e não tem dúvidas a necessidade do mesmo e a formalização em alguns 
aspectos que faz total sentido, mas o trâmite ficou meio confuso em relação ao devido 
processo legal deixando insegurança de dar anuência a um ato que não teve total apreço 
e participação popular direto quanto a presença das pessoas na audiência pública e não 
assinatura das mesmas, não tem manifesto no Ministério Público, não tem nada presente 
que endosse, mas deve reconhecer que o trabalho dos pretendentes com o projeto foi 
em feito e propõe uma Emenda no artigo 13 com uma pequena alteração para melhora 

do município, vereador Júlio Carneiro absteve seu voto pelo projeto acima citado pela 
circunstância de informações que não pode compreender de forma convincente. 
Vereador Carlos Antônio: Disse entender a preocupação e colocação do vereador João 
Bechara e a decisão do vereador Júlio César Carneiro e cada um tem a sua forma de 
pensar e agir, considera o projeto acima citado muito importante e sem o mesmo não 
podem falar em investimento e empreendimento e irão continuar perdendo os grandes e 

/ pequenos empreendedores para trazerem oportunidade de emprego para o povo e por 
esse motivo seu voto é favorável. A votação em bloco do projeto seguiu em votação e foi 
aprovada. As emendas do projeto seguiram em discussão. Vereador João Bechara 
absteve seu voto nas emendas do projeto. As emendas do projeto seguiram em votação, 
sendo aprovada com abstenção do voto dos vereadores Júlio César Carneiro e João 
Bechara. O Projeto com as emendas seguiu em 1º discussão, 1º votação sendo aprovado 

À e registrado a abstenção do voto dos vereadores Júlio César Carneiro e João Bechara 
Netto. Projeto de Lei Nº 42/2021. Ementa: Autoriza o ingresso do Município de 
Itapemirim-ES no consórcio público da região polo Sul - CIM POLO SUL, cria a pessoa 
jurídica suporte do CIM POLO SUL, e dá outras providências. Autoria: Poder Executivo 
Municipal. O vereador João Bechara pediu vista para o projeto acima mencionado para 
análise e foi concedido pelo Presidente José Lima. Projeto de Lei Nº 43/2021. Ementa: 
Dispõe sobre a obrigatoriedade de implantar código de barras bidimensional (OR CODE) 
nas placas de obras públicas municipais de que trata o art. 16 da lei federal nº. 5. 194/66 
para leitura e fiscalização eletrônica por dispositivos móveis, e dá outras providências. 
Autoria: Júlio César Ferreira de Magalhães. O Projeto foi dada sua devida publicidade 
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na sessão ordinária no dia 09 de setembro de 2021, foi encaminhado ao Jurídico da 
Câmara e Comissões Permanentes COSERP e CESAS que opinaram com parecer 
favorável, seguiu em 1º discussão. Vereador Júlio César Magalhães: Como autor do 
projeto acima citado pediu apoio aos demais vereadores, porquanto o povo precisa ter 
esclarecimento acerca do dinheiro público e como está sendo respeitado e para facilitar 
as informações para o público. O projeto seguiu em 1º discussão e 12 votação sendo 
aprovado. O Presidente José de Oliveira Lima agradeceu a Deus, a todos os presentes 
e não havendo mais a tratar declarou em nome e Deug-encerrada à presente sessão. 
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